

Acción Familiar Euskadi concede el premio Familia Euskadi 2016 a Iberdrola

BILBAO, 14 Nov. (EUROPA PRESS) -

La ONG Acción Familiar Euskadi (AFAE) ha concedido el premio Familia Euskadi 2016 a Iberdrola por su escuela de padres, que será entregado este martes a la eléctrica en Bilbao.

El premio lo recogerá la responsable de Proyectos Sociales de Iberdrola, Begoña Barberá, en el auditorio de Azkuna Zentroa. El acto concluirá con la conferencia "No vale rendirse" del empresario, consultor y formador Emilio Duró.

En el acto, AFAE entregará también distinciones concedidas a las empresas que han participado en el curso de formación Familias Inteligentes, impartido por el psicólogo y especialista Antonio Ortuño.

El encuentro organizado por AFAE contará con la presencia del presidente de la ONG, Ignacio Toro; el consejero de Empleo y Políticas Sociales, Ángel Toña; la diputada Foral de Acción Social, Isabel Sánchez Robles; y el concejal del Ayuntamiento de Bilbao, Iñigo Pombo.

© 2016 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.